



澤村佑輔さん（荒尾）  
勇誠（ゆうせい）くん  
2024年1月3日生

# あしほ

福岡県建設労働組合  
大牟田支部  
〒836-0044  
大牟田市古町3-2  
TEL(53)1533 FAX(54)6830  
発行・編集者 矢野 誠



特別報告は左から中村賃金対策部長、石本アスベスト闘争本部長、矢野顧問、田中税金対策部長、吉永組織部長

# 5つの要求掲げ473人が団結

私たちの処遇改善をもとめ5つの要求「消費税減税とインボイス即時廃止」「紙の保険証廃止の撤回」「建設アスベストの完全解決」「公契約法（条例）の制定」「平和憲法を活かす政治」を掲げ運動を進めています。要求実現にむけ3月23日に諏訪公園にて473人の参加で決起集会を開催。

田村貴昭衆議院議員



野田國義  
參議院議員



山恵子  
議会議員



北岡あや  
市議会議員

賃金対策部長が設計労務単価を現場に届けさせたため、公契約法と条例の制定を求め、請求運動を強化していくところとうつたえました。

## 公契約法（条例）の 制定が必要

集会には、田村貴昭衆議院議員、野田国義参議院議員、大牟田市会議員の北岡あやさんと崎山恵子さんが来賓として参加いたただき激励の挨拶を。そして荒尾市の北園敏光市会議員からは連帯のメッセージを頂きました。

## 建設アスベストの完全解決を

建設アスベストの  
完全解決を

田中税金対策部長は  
からさらに税金を搾り取  
ろうとしている。事  
金をもらっている議員  
に今の政治をゆだねる  
わけにいかない。物価  
高騰のいまこそ消費税  
を減税させインボイス  
を廃止に追い込もうと  
呼びかけました。

消費税減税と  
インボイス廃止を

矢野顧問からは、日本南の島々では着々と戦争の準備とも思える軍事化が進んでいる。そのため社会保障や生活関連費の予算は削られ軍事費にまわされている。平和があってこそその仕事と暮らし、憲法9条を基礎とした平和憲法をまもつていうと呼びかけました。

吉永組織部長は、大牟田支部60周年の節目の年を最高の組織数でむかえよう。そのためには、みなさんの協力が必要。毎週木曜日の仲間訪問を中心�新しい仲間の紹介を呼びかけ春の拡大月間を成功させようとうつたえました。

▼今、現実に起こっているガザやウクライナでの惨状がこの日本でも起こっている、戦争の危機が今あるということを広くみんなに広げていくために組合事務所の一角に建設労働者職人の「九条の碑」を建立しようと、皆さんに協力をお願ひして、3月末に立派な碑を建立することができ除幕式も行う事ができました。みんなで平和憲法をまもろう!と大きな声を上げていきましょう。

に他の裁判でも争い続ける石綿製造企業を許すわけにはいかない。関東や関西の裁判では、裁判長からこれ以上争いを長引かせないようとに和解勧告もだされた。完全解決にむけて我が事として運動の協力をもとめました。

הנְּצָרָה





